



## Claudia Ruiz Massieu se destapa y llama a restañar la alianza Va por México; Morena, un “depredador”

“México necesita un PRI unido, autocrítico y decidido, por lo que es tiempo de definiciones” y “es tiempo de valientes”

**Alejandro Páez**

nacional@cronica.com.mx

Ante gobernadores y dirigentes, la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu se destapó como aspirante presidencial para 2024 y advirtió que el PRI no puede ir solo en elecciones por lo cual llamó a restañar la alianza Va por México que hoy está fracturada, pues es la única manera de hacer frente a Morena.

Al participar en la segunda jornada de los “Diálogos por México”, organizados por el PRI, Ruiz Massieu aseguró que “Morena nos tiene divididos” y se constituye un partido “depredador, asesino de la esperanza” por lo cual pidió al PAN, PRD, y Movimiento Ciudadano considerarla como opción para enfrentar al abanderado de Morena.

Advirtió que para enfrentar a Morena en el 2024, se requiere que el tricolor recupere la honorabilidad, la confianza de la gente pero también se requiere que la oposición no se venda ni se doble.

“Seamos congruentes con lo que decimos y con lo que hacemos, hoy lo mexicanos quieren una oposición que no se doble y no que se venda, una oposición inteligente, pero sobre todo una oposición valiente, que no claudique a sus principios

y a sus anhelos, una oposición que no pontifique con las palabras, sino que inspire con sus acciones, que sepa ofrecer el como si, en vez de estancarse en la queja como Morena”, estableció.

La también exsecretaria de Relaciones Exteriores, aseguró que México necesita “un PRI unido, autocrítico y decidido”, por lo que “es tiempo de definiciones” y “es tiempo de valientes”.

Una vez recuperada esa confianza dijo, el PRI debe ser capaz de buscar el bien común de Acción Nacional, el sentido progresista del PRD, la frescura y la claridad estratégica de Movimiento Ciudadano, la vocación ciudadana de la sociedad civil que representan Unidos y miles de organizaciones de la sociedad civil más y millones de ciudadanos decepcionados de Morena, que nos quieren ver así, unidos a todos los demás”.

En su oportunidad, el gobernador de Coahuila, Enrique Riquelme, advirtió que se requiere de un PRI fuerte y unido para enfrentar las elecciones del 2023 donde se renovará la gubernatura de esa entidad y del estado de México y teparle el paso a Morena.

En ese sentido, Riquelme se comprometió a “morirse en la raya” para defender la gubernatura y que sea un priista el que tome la estafeta en ese gobierno.

“Me queda claro que mi tarea es morirme en la raya para entregar Coahuila a un priista”, aseveró entre porras y aplausos de los priistas.

En el evento, que inició ayer

y concluyó este martes, también estuvo presente el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, quien llamó a consolidar una alianza y un gobierno de coalición, “para salvar a México”.

Asimismo se comprometió a reactivar el aeropuerto de Texcoco en caso de ganar las elecciones del 2024.

En el evento estuvieron presentes los integrantes del GEN del PRI, delegados del partido en los estados, líderes de sectores, organizaciones y organismos especializados, dirigentes estatales y municipales, gobernadores y exgobernadores, senadores, diputados federales y locales, así como alcaldes.

**“Morena nos tiene divididos” y se constituye un partido “depredador, asesino de la esperanza” por lo cual pidió al PAN, PRD, y MC considerarla para enfrentar al abanderado de Morenista**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA DE HOY	11	19/10/2022	LEGISLATIVO



Ante gobernadores y dirigentes, la senadora del PRI, Claudia Ruiz Massieu se destacó como aspirante presidencial para 2024.